

# En el Centro Municipal de Arte de Avellaneda, Chornobroff inauguró el 108° período legislativo

Acompañado por el ministro Jorge Ferraresi; la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra; y el titular del HCD, Hugo Barrueco; el intendente interino Alejo Chornobroff, abrió el 108 período de sesiones ordinarias del Concejo Deliberante, en el que realizó un balance de gestión de lo realizado por la administración municipal durante el 2020. Y no dudó en adelantar las políticas públicas que la Comuna realizará durante el 2021.

A lo largo de su discurso, Chornobroff hizo hincapié "en el enorme esfuerzo realizado por el Municipio desde el inicio de la pandemia para enfrentar las dificultades y lograr que el motor de crecimiento de Avellaneda no se detuviera. Así pudimos garantizar la continuidad del constante desarrollo de nuestra ciudad, como se dio a lo largo de toda la gestión de Jorge Ferraresi".

Más adelante destacó que "Avellaneda se ha convertido en una comunidad organizada y ese es un bien sagrado de nuestra ciudad".

Describió el trabajo realizado en materia sanitaria, con la tarea articulada de la Secretaría de Salud y el Observatorio Social de Políticas Públicas para atender las demandas de la comunidad y avanzar en la prevención de la pandemia. Con permanente trabajo territorial y una fuerte inversión en materia de insumos y atención, Avellaneda puede sobrellevar esta pandemia con un Estado que acompaña a cada vecino y vecina.

También tuvieron espacios importantes en el discurso del jefe comunal las tareas realizadas desde las áreas de Seguridad, Tercera Edad, Deportes y Educación para que la gestión municipal estuviese cerca y atenta a las necesidades de los vecinos de la ciudad a lo largo de este año.

"Avellaneda nunca deja de crecer y su política de obras públicas es de vanguardia en nuestro país", remarcó Chornobroff, y al referirse a este año 2021 describió que se llevarán adelante importantes obras con inversiones propias y también con el respaldo de los gobiernos nacional y provincial, para mantener el crecimiento y la calidad de infraestructura.

Mediante el programa Haciendo Escuela se llegará a todas las instituciones educativas locales, con nuevos edificios y obras de ampliación.

Además, para mejorar los clubes de barrio y Polideportivos Municipales se invertirán más de 880 millones de pesos. También se hará una fuerte inversión en Seguridad, incorporando efectivos, móviles, cámaras fijas y domos, alarmas comunitarias y botones antipánico que servirán para mejorar la tarea preventiva.

Desde el Observatorio Social de Políticas Públicas se dará continuidad a programas de restitución y defensa de derechos como son Tu Primera Bici y De Punta en Blanco, además de fortalecer todas las acciones destinadas a ocuparse de las problemáticas de género, derechos de la mujer, de la niñez y prevenir las distintas formas de violencias.

También tendrá continuidad la entrega de computadoras y netbooks para los alumnos de las escuelas secundarias locales, una política pública que se volvió fundamental en tiempos de pandemia para garantizar el derecho a estudiar de los jóvenes.

Finalmente, destacó el trabajo permanente con los sectores industriales y comerciales de la ciudad para definir protocolos de reapertura, cuidar las fuentes de trabajo, suscribir acuerdos de control de precios, promover el consumo local, la innovación tecnológica, el apoyo a los microemprendimientos y la generación de una política ambiental sustentable, mediante acciones puntuales que permitieron que los efectos económicos de la pandemia no recayeran en los productores y comerciantes locales.

Entre los presentes en esta sesión especial se destacaron los ex intendentes Luis Sagol y Oscar Laborde; el senador provincial Emmanuel González Santalla; el director nacional de Lucha contra el Narcotráfico, Pablo Vera; la presidenta del CEAMSE, Mónica Cappellini; el presidente de la Unión Industrial de Avellaneda, Jorge Matricali, el decano de la UTN Regional Avellaneda, Jorge Del Gener; los secretarios del Poder Ejecutivo Municipal, otros funcionarios locales y representantes de todos los sectores que componen nuestra comunidad.



## Interesante iniciativa

### La formación en temas ambientales será obligatoria en empleados bonaerenses

La Cámara de Diputados Bonaerense aprobó la **Ley de Formación en Perspectiva Ambiental para la Administración Pública provincial**. El proyecto presentado por el senador oriundo de Avellaneda, Emmanuel González Santalla, establece la capacitación obligatoria en materia ambiental para todas las personas que se desempeñan en la función pública provincial.

La Ley busca generar hábitos que nos amiguen con nuestro entorno, preservando nuestros bienes naturales, la diversidad biológica y el acceso a la información y educación ambiental.

"Esta Ley es un paso fundamental en la construcción de un Estado ambientalmente responsable, tenemos el enorme desafío de organizar nuestra vida política y social bajo un nuevo paradigma que anteponga la vida de las personas y el cuidado del ambiente", expresó.



Confitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes  
Buenos Aires - Argentina  
4254-1111 ☎ 11-3605-9142  
NUEVA LÍNEA 7505-8546  
info@confiteriaoddone.com.ar

## PLAN DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA 2020/2021

INVERSIÓN  
**\$880.000.000**

**NACIÓN,  
PROVINCIA  
Y MUNICIPIO  
JUEGAN  
EN EQUIPO.**

CLUBES DE BARRIO, POLIDEPORTIVOS Y CENTROS DE ALTO RENDIMIENTO



## Con Ferraresi y Sierra, Chornobroff entregó subsidios a instituciones Una Mano para obras



Junto al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete municipal, Magdalena Sierra, entregaron subsidios a instituciones destinadas a obras de infraestructura y mejoras. Más de 75 millones de pesos brindada por el municipio estuvo destinada a 51 instituciones, escuelas, jardines, clubes, centros de jubilados, culturales y bibliotecas.

"No hay que naturalizar que una escuela no tenga ventanas o que un club no esté techado, nuestras instituciones tienen que tener las mejores instalaciones", dijo el Jefe Comunal.

Además, Chornobroff afirmó: "A los sueños no se le ponen techo, eso nos enseñó Jorge y vamos a seguir ese camino de gestión", destacando la tarea del Gabinete municipal para "que estos sueños se puedan cumplir".

Por su parte el ministro Ferraresi sostuvo que "todo lo que llevamos a cabo a nivel nacional tiene que ver con lo que hicimos en nuestra ciudad".

A su turno, la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, señaló que "en Avellaneda somos un equipo con la comunidad y una gestión que trabaja con convicción y con amor por el otro".

La ayuda económica entregada fue de un total de 75.113.365 pesos destinada a clubes de barrio, escuelas, jardines, centros de jubilados, culturales y bibliotecas.

En la jornada estuvo presente, el presidente del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco; la secretaria de Educación María Laura De Vincenti; el secretario de Deportes, Sebastián Vidal; el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici; el subsecretario de Cultura y Promoción de las Artes, Federico Bonaldi, y la presidenta del Consejo Escolar Claudia Colaso.

## Se amplió el flamante 'Parque Municipal La Estación'

En un emotivo acto, se habilitó el nuevo sector de este espacio público que lleva el nombre del bombero Joaquín Revainera. Estuvieron presentes el ministro Ferraresi, el intendente Chornobroff y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra.

La Municipalidad de Avellaneda inauguró las obras de ampliación del Parque Municipal La Estación, ubicado en terrenos recuperados por la comuna y convertidos en un amplio espacio público para la comunidad.

El acto fue encabezado por el ministro de Desarrollo Humano y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff, la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra y el titular del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco.

Este flamante parque lleva el nombre del joven bombero del cuartel de Echenagucá, quien a los 18 años perdió su vida en un accidente en cumplimiento de servicio. Estuvieron presentes sus familiares y representantes de todos los destacamentos de Avellaneda.

"Atravesamos por un dolor enorme, pero este Estado municipal y esta comunidad nos acompañaron siempre", expresó emocionado Carlos Revainera, padre de Joaquín.

Por su parte, el ministro Ferraresi remarcó que: "La idea de este homenaje es que los chicos que jueguen acá recuerden a Joaquín y sepan que fue un pibe solidario y con la vocación de dar su vida para cuidar a los demás".

En esta segunda etapa de obra, que se suma a la primera inaugurada en septiembre de 2019, la inversión fue de 52.067.325 de pesos, y este sector se plantaron 70 nuevos árboles, se instalaron juegos de vanguardia para niños/niñas y personas con capacidades diferentes, además de bicisendas, áreas de descanso y otros equipamientos para ejercitarse.

También se inauguró la obra "Hombre entre fuego", creada por el artista "Tito" Ingenieri.



## La Comuna adquirió sanitizantes y fumigadores para la vía pública

El intendente Alejo Chornobroff junto con el Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi y la Jefa de Gabinete, Magdalena Sierra recibieron las dos primeras unidades que comenzarán a sanitizar los espacios públicos de nuestra ciudad.

El municipio incorporó a su flota de equipamiento móvil, dos camiones sanitizantes y fumigadores, gracias a una inversión de 19 millones de pesos. Se trata de los primeros equipos de un total de cuatro móviles que servirán para hacer tareas de limpieza y prevención sanitaria en las calles de la ciudad.

Los diferentes líquidos que pulverizan estas unidades, servirán para eliminar al mosquito portador del Dengue y neutraliza el virus del COVID-19.

También estuvieron presentes el titular del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco; secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán; y el de Gobierno, Fabián Monzón.



+54 9 11 4070-1506  
envios sin cargo

ROZASMUJER

ROCHAS PARIS	BENSIMON	original Penguin
Gola CLASSIC	LACOSTE	AZZARO
HUAPI	Talpini	KEY BIXKAYNE

ROZAS HOMBRE



Centro Integral de  
Lubricación y cuidado  
de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999



## En la apertura del 48° periodo legislativo, Mussi reclamó por un Berazategui sin "Grieta"

Sin dudarlo, el intendente de Berazategui Juan José Mussi convocó a una "sana" competencia electoral durante la Apertura de Sesiones 2021. En su discurso enumeró las acciones que desarrolló el Municipio, en el que resaltó la gestión del área de Salud durante la pandemia, y también la de Desarrollo Social. Asimismo, enumeró las obras que se desarrollaron, haciendo hincapié en los pozos de agua. Otro de los temas que abordó fue el de la inseguridad, donde anunció la llegada de prefectos a la Ciudad y además remarcó que la Policía no es municipal.

"En un año electoral, convocó a todos a una sana competencia, a convivir en esta democracia que tantas vidas nos costó. Busquemos ganar las elecciones con mejores propuestas; si lo queremos hacer lastimando al adversario circunstancial, el perjuicio es para el que nos necesita. Dejemos de lado la grieta en nuestro Berazategui", recaló Mussi.

Sobre el 2021, el jefe comunal señaló que "ha sido un año difícil, un año donde recibimos solidaridad desde lugares impensados. Pero también miserias humanas que parecían desterradas". Inmediatamente enfatizó: "Soy de espalda ancha y cuero duro, pero me gusta mucho más ser el Intendente de brazos abiertos".

En el recinto hubo ediles, funcionarios del Gabinete municipal e invitados especiales, mientras que representantes de distintas instituciones berazateguenses participaron de la ceremonia a través de la plataforma Zoom. Del mismo modo, los ciudadanos pudieron seguir la apertura en vivo por las redes sociales de la Municipalidad y del Intendente. Es así que la sala virtual institucional contó con 100 invitados multisectoriales; y a la vez, hubo otra sala online para 300 representantes de movimientos sociales e instituciones.

El Intendente afirmó: "Asumí por primera vez como Intendente con 47 años. Lo hacía plagado de ilusiones personales por cambiar Berazategui. Gran parte de esas utopías se cumplieron y generaron reelecciones personales o de candidatos relacionados con nuestra línea política". Y, a continuación, agregó: "A fines de 2019 accedí a mi quinto período como Intendente, también plagado de ilusiones. Hicimos la apertura de sesiones en el 2020 sin pensar que a pocos días el mundo viviría una de las peores experiencias de los últimos años. Llegó la pandemia y con ella la era del barbijo, el alcohol y el aislamiento. En este contexto transcurrió el año pero, a pesar de todas las dificultades y contando con el apoyo del Gobierno nacional y del Gobierno provincial, hicimos mucho".

"Llegábamos para completar los logros de gestiones exitosas del anterior intendente municipal Juan Patricio Mussi. Terminaba una gestión nacional y provincial que no fueron buenas para Berazategui. La nacional, porque había hecho crecer la desocupación, la pobreza y la indigencia. La provincial, porque nos mostró los recursos que pasaban por encima de Berazategui y anclaban en Quilmes, con un Intendente de su color político. En este contexto transcurrió el año 2020, pero con todas las dificultades hicimos. Hicimos lo que voy a enumerar en este momento", dijo.

De esta manera, Mussi destacó que "creamos la Dirección de la Mujer, que en unos días va a pasar a ser Subsecretaría. En un momento tan difícil, porque es cierto que la pandemia generó mucha más violencia de género, estuvimos al lado de quienes más sufrían desde nuestro Centro de Atención a la Familia".

En el mismo sentido, enumeró lo realizado: "Lanzamos una línea de emergencia; adherimos a la Ley Micaela y al decreto de comunidades sin violencia; capacitamos a promotoras con el Programa 'El barrio cuida al barrio'; firmamos un convenio con el Ministerio de Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual bonaerense, para obtener un fondo de emergencia con el fin de combatir la violencia; lanzamos la Mesa local para el abordaje de la violencia por razones de género; y firmamos el convenio del Programa Acompañar".

"Somos el primer municipio donde el industrial, si toma mano de obra femenina, tiene un beneficio. Notamos que el pedido de trabajo por parte de las mujeres ha crecido y le tenemos que dar a la mujer el valor que tiene en la sociedad", agregó.

Con respecto a la salud, el Jefe Comunal agradeció el trabajo hecho por el personal sanitario. "Berazategui cumplió con creces en Salud. Realizamos 67 operativos DETeCTAr, recorrimos 40 manzanas en cada uno, visitamos 45 mil hogares donde nuestro personal -con todos los protocolos- entró para detectar la posibilidad del contagio por el virus. La Secretaría de Salud realizó todo esto sin abandonar sus tareas habituales en los Centros de Atención Primaria de Salud (CAPS), el Odontológico, el Oftalmológico, el Centro de Rehabilitación Deportiva (CRD) y la Clínica Veterinaria Municipal", detalló.

En otro punto de su alocución, hizo hincapié en que la Secretaría de Desarrollo Social "creó 10 Puntos Solidarios a los que asistían familias a comer de lunes a sábados". "Movimientos sociales, iglesias, sociedades de fomento, clubes y centros de jubilados también estuvieron a la altura de las circunstancias, y por eso nuestro agradecimiento. Podemos decir que no hubo inquietud social en Berazategui por falta de alimentos", señaló. En ese marco, y refiriéndose a las tareas realizadas durante la pandemia, Mussi también agradeció de manera destacada a la Secretaría de Gobierno, que "con su personal estuvieron en la calle trabajando y ayudando a prevenir en la fila de bancos, comercios, correo y vía pública en general".

Por otro lado, Juan José Mussi destacó las obras públicas que se están llevando a cabo en la Ciudad, y sobre el Programa Municipal "Berazategui Recicla", el Intendente señaló: "En el 2020 recuperamos, en plena pandemia, 1.271 toneladas de productos reciclables. Teníamos 40 Ecopuntos, y en el curso de este año vamos a tener 10 Ecopuntos más, llegando a los 50".



### The Phone Store

ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111  
15-3015-3581  
Alsina 110 • Quilmes  
The Phone Store  
thephonestorequilmes@gmail.com



## SEPELIOS

# Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal  
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

Usted ya nos conoce!!!

## LAVA AUTOS

### "CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -  
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19  
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

• **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.

• **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.

• **Piscis** (20/2 al 20/3)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.

• **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.

• **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!

• **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.

• **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...

• **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.

• **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...

• **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...

• **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.

• **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias. El resultado será injusto.

# El Suburbano

## A N T I T A P A



El otro lado de las noticias

### Necesitan Mil voluntarios para probar una vacuna contra el Covid en Quilmes



El Instituto de Investigaciones Clínicas Quilmes (ICC) probará una vacuna contra el coronavirus. Participará de un estudio que está en Fase 3 y está diseñado para ver la seguridad y eficacia de la vacuna. Situación por la cual se necesitan voluntarios que quieran participar en el distrito quilmeño.

Al ser consultado, doctor Alberto Fernández, señaló que "necesitamos mil voluntarios. Hay 8 centros en todo el país, cada uno de ellos va a tener mil voluntarios. De los 36 mil voluntarios que hay en el mundo, Argentina pone el 25%".

El laboratorio que está realizando la vacuna se llama CureVac, ubicado en el sur de Alemania y está asociado con Bayer para la logística y distribución de las dosis.

Este estudio empezó en Alemania, España, Bélgica y Holanda y en América Latina en Perú, México, Panamá, República Dominicana y Colombia.

El Instituto de Investigaciones Clínicas Quilmes SRL es una institución abocada exclusivamente a la realización de estudios clínicos ambulatorios, en fase II, III y IV. Con una vasta experiencia del staff en estudios cardiológicos, reumatológicos, oncológicos y en diabetes, tanto en pacientes internados como ambulatorios. Así como entrenamiento y capacitación continua en el área de ensayos clínicos.

Aquellos interesados en ser voluntarios, pueden ingresar a [www.iicquilmes.com.ar](http://www.iicquilmes.com.ar) o llamando al 1541421145 o al 1541421147.

Número de las Noticias  
**4224-1354**

### TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

## GAD AUTOMOTORES

MODELOS



Ford Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



Ford Double cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X300 Surpon

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X300 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

### Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: [godautomotores@hotmail.com](mailto:godautomotores@hotmail.com)



» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

## SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

